



石高通信

令和3年8月号
(第81号)
宮城県石巻高等学校

進路実現の為，勝負の夏！

8月3日（火）～5日（木）に3年生を対象として「夏期集中学習会」が実施され、68名の生徒が参加しました。例年であれば、宿泊を伴った合宿という形で行っていましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症予防対策のため、宿泊を伴わない形となりました。『参加した生徒が切磋琢磨し、長時間学習を続ける環境に身を置くことを通じて、自らの学習習慣を振り返り、今後必要な学習時間や学習内容を含め、新たな学習習慣の確立を目指すこと』を目的としています。日程は以下のとおりです。

8月3日（火）第1日
8:30 生徒集合・開会式
8:45 自学自習①
10:50 講義「英語①」
12:20 昼食・休憩
13:00 自学自習②
14:00 講義「数学①」
15:40 自学自習③
16:50 下校準備
17:00 完全下校



8月4日（水）第2日
8:30 生徒集合・自学自習④
10:50 講義「英語②」
12:20 昼食・休憩
13:00 自学自習⑤
14:00 講義「数学②」
15:40 学習講話
16:50 下校準備
17:00 完全下校



8月5日（木）第3日
8:30 生徒集合・自学自習⑥
12:20 昼食・休憩
13:00 講義「古典①」
14:50 講義「古典②」
16:30 閉会式
16:50 下校準備
17:00 完全下校



日程にある「講義」は、河合塾の講師によりオンラインにて実施されました。2日目の「学習講話」は、昨年度の卒業生2名からオンラインで、『大学生活について』や『受験勉強で頑張ったこと』等の話を聞く貴重な時間となりました。今まで経験したことのない環境に身を置き集中して学習することで、進路達成に向けた学習習慣や学習方法を確立するための3日間となったようです。

また、「夏期集中学習会」とは別に、1・2年生は7月26日（月）～30日（金）の5日間、3年生は7月26日（月）～30日（金）と8月16日（月）～18日（水）の8日間で「夏期課外講習」を行い、多くの生徒が参加しました。



熱中症に対する正しい知識を身に付けました

7月14日（水）に、「熱中症予防研修会」を実施しました。『熱中症を正しく理解し、その予防と対処の仕方を習得し、熱中症事故を未然に防ぐこと』を目的としています。本校養護教諭が講師となり、運動部に所属する生徒（マネージャーは必ず参加）を対象に約1時間講話をしました。参加した生徒は、熱中症によっておきる症状・予防方法・救急処置の仕方等、しっかり身に付けることができました。



石高オープンキャンパス 開催

7月17日（土）に、中学生とその保護者を対象として「石高オープンキャンパス」を開催しました。今年度も昨年同様、新型コロナウイルスの感染症対策として、会場を体育館から教室へ変更し、参加者を午前の部と午後の部に分けるなど、密集を可能な限り避ける形で実施しました。校長の挨拶や学校概要説明はオンライン（ZOOM）で行い、学校紹介の映像は各教室のスクリーンに投影しました。生徒会による学校生活の説明では、各教室に生徒会の生徒2人が出向き、生徒から見た学校の様子をスクリーンや資料を用いて説明をしました。

当日は、中学生321名 保護者177名の計498名にお越し頂き、誠にありがとうございました。



科学の面白さ・奥深さを知ってもらいました

7月31日（土）に、石巻地区の小学生と中学生を対象に「夏休み実験教室・自由研究理科作品教室」を開催しました。『本校の生徒が行う実験教室を通して、小・中学生の皆さんに自然科学をさらに身近に感じてもらい、科学の面白さや奥深さを知ってもらうこと』を目的としています。夏休み実験教室では、本校の化学部と物理部の生徒が中心となり、化学分野では液体窒素を用いて氷点下の世界を感じる実験、物理分野では10円玉と1円玉で手作りの電池を作る実験等を行いました。自由研究理科作品教室では、本校教員が自由研究の進め方やアドバイスをしました。当日は、小学生24名・中学生22名・保護者27名にお越し頂き、誠にありがとうございました。

